

**Pascal Lucke** erlangte 2018 die Allgemeine Hochschulreife am Hermann-Josef-Kolleg in Steinfeld. Seit dem Wintersemester 2018 studiert er Musik und Physik an der Humanwissenschaftlichen Fakultät der Universität zu Köln. Seine instrumentalen Schwerpunkte – Violine, Klavier und Orgel – perfektioniert er mit großer Leidenschaft im Rahmen seines Studiums.

Von Dezember 2019 bis März 2020 war er als Violinist auf Deutschlandtournee mit dem Musical „Das Phantom der Oper“ von N.C. Weber. Seit Dezember 2020 arbeitet Pascal Lucke als Vertretungslehrer für Musik, Physik und Mathematik an der Geschwister-Graf-Gesamtschule Euskirchen. Darüber hinaus ist er seit Mai 2021 Organist der evangelischen Christus-Kirchengemeinde Zülpich.

Im Oktober 2021 gründete er den Lumora Chor (seinerzeit Dietrich-Bonhoeffer-Chor) und übernahm im Juli 2022 die Projektleitung für Musik der Stiftung Kloster Steinfeld. Sein Bachelor-Lehramtsstudium schloss er im September 2022 erfolgreich ab. Seit Mai 2023 leitet Pascal Lucke zudem den Popchor AHR VOICES mit rund 50 Sängerinnen und Sängern aus Blankenheim. Seit April 2025 ist Pascal Lucke zudem als Lehrkraft für Klavier beim Musikschulzweckverband Schleiden tätig. Als musikalischer Leiter der Initiative Musikkultur Eifel unterstützt er durch Vermittlung und Praxis die regionale Kulturszene.

Neben seiner musikalischen Tätigkeit geht Pascal Lucke in seiner Freizeit dem Motorradfahren und Fliegenfischen nach. Er ist ein großer Musical-Enthusiast und durch seine zahlreichen interkommunalen Musikprojekte regional sehr geschätzt.

Weitere Informationen zu seiner Person und seinen Konzerten finden Sie unter [www.pascal-lucke.de](http://www.pascal-lucke.de).